



Vite, vite, avant qu'on ne range la crèche de 2021

Ne me dites pas que vous l'avez déjà rangée ! Nous sommes encore en pleine fête de l'Épiphanie jusqu'à dimanche et j'ai envie de partager avec vous un dernier chant de Noël :

Dieu tressaille dans une étoile
dont la splendeur désigne et voile
ce grand mystère : en notre nuit
s'est blotti le Verbe de Vie

Nous sommes tous de pauvres gens
sans autre espoir que cet Enfant
qui vient de naître : à sa lumière
nous verrons Dieu dans la misère

En contemplant ce tout petit
nous serons ravis en Esprit
vers l'invisible : et son visage
nous rendra notre vrai visage

Ne fut-ce que pour un instant
nous saurons bien être innocents
par transparence : et sa bonté
nous donnera de tout donner !

Que cette année nous rassemble dans le désir de traduire au jour
le jour en affection toute simple ce que l'avenir nous dictera par son
visage imprévisible ! Et à très bientôt pour mettre en place notre
rencontre du 6 février et sa suite en chacun de vos foyers !

Bonne année !

Vos sœurs de Maumont